

Grégoire Bordier nommé président de l'Association de Banques Privées Suisses

La faitière a annoncé mercredi que l'associé de l'établissement genevois Bordier & Cie succéderait à Yves Mirabaud, qui vient de terminer son second mandat, dès le 15 juin.



Grégoire Bordier, associé de l'établissement genevois Bordier & Cie, a été nommé président de l'Association de banques privées suisses (ABPS), a annoncé mercredi la faitière qui compte neuf membres.

M. Bordier prendra ses nouvelles fonctions à la tête de l'association le 15 juin, succédant à Yves Mirabaud qui vient de finir son second mandat, selon un communiqué publié à l'occasion de l'assemblée générale de l'ABPS.

"Grégoire Bordier dispose de l'expérience idéale pour aider l'ABPS et ses membres à continuer à jouer un rôle actif dans la promotion de leurs intérêts professionnels, aussi bien au plan national qu'international", a souligné l'association. (AWP)